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CAIXA DE ASSISTÊNCIA, APOSENTADORIA E PENSÕES DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE LONDRINA

CA^^PSML

Ata n9 63 da Reunião do Comitê de Investimentos do Fundo de Previdência dos Servidores Municipais de

Londrina.

Aos vinte e sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, às quatorze horas e vinte minutos, 

reuniram-se Marcos José de Lima Urbaneja, Andrea Calefi Berthe Tristão, Denilson Vieira Novaes, Edson Carlos 

da Silva, João Bosco Dantas e Cezar Henrique Ramos, membros do Comitê de Investimentos. O servidor 

Maicon Beneveni, Gerente Financeiro da Autarquia, participou como ouvinte. Primeiramente, o comitê 

analisou os indicadores dos fundos, através do relatório de índices de mercado da ANBIMA. Após, Denilson 

perguntou sobre o posicionamento acerca das demonstrações financeiras do Fundo Ouro Preto Desenv. 

Imobiliário I Fll, encaminhadas por e-mail aos membros, que não se opuseram tendo em vista o parecer da 

auditoria. Foi recebida correspondência para participação da primeira reunião do Comitê Consultivo do Fundo 

FIC Ações Valor Small Cap RPPS, que será dia 30/10, às lOhOO, por áudio conferência. Nesta mesma data e 

horário, também por áudio conferência, será realizada a reunião do Fundo BRB QAM FIP Imobiliário Paraná. 

Ficou decidido que o Superintendente participará da áudio conferência do FIC Ações Valor Small Cap RPPS, 

enquanto o servidor Denilson acompanhará a áudio conferência do BRB QAM FIP Imobiliário Paraná. Quanto à 

carteira de investimentos do fundo de saúde, o comitê decidiu em remanejar toda a quantia que está em Dl 

Longo Prazo para IDKA, considerando a atual situação da economia. A próxima reunião ficou agendada para o 

dia 10/11/2017, às 14h00. O encerramento da reunião deu-se aos vinte e sete dias do mês de outubro de dois 

mil e dezessete, às quinze horas e vinte minutos.
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